

すたっふ なんだらかんだら

★ 大鍋のきのこ汁 ★

浦野 仁美

毎年この時期食べに行っているのが大鍋で作るきのこ汁。今年も食べに行ってきました☆
ハーフマラソン走った後とはいえ、大鍋で作るとなんでこんなに美味しくなるんでしょう。きのこに里芋に野菜にと具たくさんで、体が温まりとっても美味しかったです。



紅葉を観て、帰りに温泉も入り、ゆったりと秋を感じてきました。



♥ 紅葉 ♥

前田 博恵

朝晩はとても寒くなり、そろそろ紅葉が見ごろかなと思い香嵐溪に行ってきました。

普通に行くと混むだろうと、新城の山から山道をくねくねと走り渋滞もなく無事にたどり着きました

(笑) 道はかなり狭いですが、山から行くのは意外とお勧めです!!



着いてみると中国人の多さに驚きましたが、日が当たっているところは紅葉が進んでいて、真っ赤なもみじや黄色くなった銀杏が見ごろでとてもきれいでした。ライトアップは時間的に見れなかったのですが、きれいなんだろうな～

❀ 冬支度 ❀

川瀬 恭余

11月に入ってようやく、1日かけて衣替え&チューリップを植えました。今年の春に掘り返したものが足りず、少し買い増ししましたが、すでに遅かったのか、30%オフ!! ちょっとお得な気分。しかし、植えた翌日に小動物に掘り返されたあとが・・・



とりあえず、多少短いが、いけれど不織布を石で止めて防御してみました。あまりにも雑な感じなので、また何か小道具を仕入れてきれいに仕上げたいと思います。

◆ 事務所旅行は着物で歌舞伎 ◆

田中 勢子

先日、年に一度の事務所旅行に、名古屋で行われた「吉例顔見世大歌舞伎」に行ってきました。全員、着物で行くと決めていたので、1ヶ月前から、着物の準備でワイワイソワソワ。当日は着付けで四苦八苦(汗)でも、何とか綺麗に装うことができました!



歌舞伎は、愛之助さんが出演していたので、会場には紀香さんも着物姿で正面玄関にずっといらして、私たちに負けないくらい美しかったです(笑)。

その昔、歌舞伎役者が劇場と契約するのが毎年11月で、11月には「顔見世」と呼ばれる歌舞伎興業が行われていました。そういう訳で「顔見世」は冬の季語となっています。では、ここで一句詠ませていただきます。

顔見世や 梨園の妻を 覗き見る